
Ich bin 55 Jahre alt und seit über 20 
Jahren Mitglied der GRÜNEN. Ich bin 
Mitglied der  Bezirksversammlung 
Hamburg-Nord und Sprecher für Sport.

Ich bin verheiratet und habe einen Sohn 
(20) und eine Tochter (18)  - wir wohnen 
gemeinsam in einer Baugemeinschaft in 
Barmbek-Süd.

Ich bin Ganzjahresradfahrer, Mitglied 
einer solidarischen Landwirtschafts-
kooperative und des FC St. Pauli 
(Abteilung Beachvolleyball).

Außerhalb unseres Bezirks bin ich 
Sprecher der Landesarbeits-
gemeinschaft Bewegung und Sport 
sowie im Sprecher:innen-Team der 
Bundesarbeitsgemeinschaft Sportpolitik.

Ich möchte die Entwicklung in Hamburg-Nord GRÜN 
gestalten; nicht nur für, sondern mit den Bewohner:innen 
zusammen. Dies habe ich in der vergangenen Wahlperiode 
bereits erfolgreich getan. Bei vielen Umgestaltungen in 
Straßenräumen konnte ich fußgänger:innen- und 
fahrradfreundlicher Änderungen anregen und zahlreiche 
Straßenbäume in Pläne votieren. Die Transformation zu 
einer fossilfreien Lebensweise kommt voran. Angesichts der 
physikalischen Notwendigkeiten zu langsam, aber GRÜNE 
arbeiten hart daran. 

Neben Veränderungen der Verkehrsräume spreche ich am 
liebsten über sportliche Entwicklungsperspektiven. 
Besonders die Vielfalt der Sportarten für Kinder und 
Jugendliche zu erhalten, ist mir wichtig. Ich habe daran 
mitgewirkt, dass Sportorganisationen weiterhin als starke 
zivilgesellschaftliche Kraft wertgeschätzt werden und mit 
bezirklichen Mitteln unterstützt werden. Die Förderungen 
für nachhaltig produzierte Sportkleidung und der 
Investitionsfonds für nachhaltige Beleuchtung von Sport-
stätten sind erfolgreiche GRÜNE Politik aus Hamburg-
Nord, die hamburgweit beachtet werden.

Ich habe den starken Wunsch, unsere Gesellschaft offen und 
gerecht zu gestalten, auch für Nicht-Männer, Leute von 
woanders, Menschen mit Einschränkungen und solche ohne 
viel Geld. Ich setze mich energisch für die Beteiligungs-
rechte für Kinder und Jugendliche auf bezirklicher Ebene 
ein. 
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